
 
COMUNE DI PISA 

CONSIGLIO COMUNALE 

 

                                                                                         Pisa, 9 agosto 2016 

 

ORDINE  DEL  GIORNO 

 

 Oggetto: INDIRIZZI PER LA STIPULA DELLA CONVENZIONE PER 

L’UTILIZZO DELL’IMPIANTO SPORTIVO COMUNALE ARENA GARIBALDI – 

STADIO ROMEO ANCONETANI. 

 

Il Consiglio Comunale di Pisa 

 

 Preso atto che Pisa è Città Europea dello Sport per l’anno 2016 

 Esprime preoccupazione per la situazione di incertezza determinatasi nella gestione 

dell’A.C. Pisa 1909 e per il rischio che siano compromessi i risultati conseguiti ed il progetto 

sportivo e che siano ritardati i lavori di messa a norma dello stadio; 

 Auspica che l’attuale proprietà fornisca ogni disponibilità per dare alla società un assetto 

stabile ed una gestione adeguata; 

 Preso atto che in data 15 agosto 2016 scadrà la convenzione per l’utilizzo dell’impianto; 

 che ai sensi del T.U.E.L. è di competenza del Consiglio Comunale l’approvazione di tale 

convenzione; 

 ritenuto opportuno entro tale scadenza dare alla Giunta ed agli uffici un indirizzo per 

procedere al rinnovo; 

Impegna il Sindaco e la Giunta 

 

 A fornire quanto prima tutta la documentazione necessaria per poter avviare il percorso nella 

commissione competente, al fine di accelerare la definizione della proposta di convenzione sulla 

base degli indirizzi del presente o.d.g. 



 Ad accelerare il confronto sul rinnovo della convenzione stante il ritardo dovuto all’assenza 

della società operando secondo i seguenti obiettivi: 

a) L’esecuzione dei lavori di messa a norma dello stadio dovranno essere realizzati nei tempi 

più brevi possibile per limitare al minimo l’uso di altro impianto nello svolgimento del 

campionato. 

b) Dovrà essere garantito che l’impegno della società sia commisurato al valore dell’impianto 

ed alla categoria di campionato disputata, trovando – se necessario – adeguate modalità di 

attribuzione degli oneri in ordine alla determinazione del canone e della durata del rapporto 

convenzionale. 

c) Dovrà essere tenuto conto nella definizione del rapporto convenzionale anche di garanzie 

sulla stabilità e solidità dell’assetto proprietario e gestionale della società e dunque della 

credibilità delle iniziative proposte dalla stessa. 

d) Si dovrà prevedere la possibilità di utilizzo degli spazi diversi dal rettangolo di gioco per le 

associazioni cittadine, con preferenza per quelle degli appassionati della squadra di calcio e 

della tifoseria organizzata, oltre a garantire uno spazio per l’Associazione Cento per la 

realizzazione del museo, dietro apposita convenzione. 

e) Dovrà prevedersi la possibilità di utilizzo gratuito dell’impianto da parte del Comune di Pisa 

per manifestazioni sportive e non (anche non direttamente organizzate dal Comune stesso) 

almeno venti giorni nel periodo concomitante con il campionato e anche tutti i giorni nel 

rimanente periodo, di concerto con il concessionario e compatibilmente con gli interventi 

manutentivi necessari. 

f) La scadenza della futura convenzione dovrà essere prevista in un periodo compreso tra 

settembre e giugno. 

g) Dovranno essere previste idonee garanzie fideiussorie bancarie o assicurative di società UE 

a garanzia delle obbligazioni assunte. 

Impegna altresì l’Amministrazione a richiedere alla Società e ad allegare alla convenzione, 

un cronoprogramma dei lavori previsti dai verbali della commissione di vigilanza prefettizia 

e del GOS al fine di rendere lo stadio agibile quanto prima. 

Impegna la 1° C.C.P. ad approfondire le tematiche legate alla possibilità di realizzare un 

nuovo stadio e all’assetto viario nelle aree circostanti all’Arena Garibaldi, nonché ad 

approfondire le condizioni degli impianti sportivi cittadini. 

 Giovanni Garzella (Forza Italia-PdL)                             Patrizia Bongiovanni (PD) 

 Valeria Antoni (Movimento5Stelle)                               Rita Mariotti (In Lista per Pisa) 

 Diego Petrucci (Noi Adesso Pis@)                                 Raffaele Latrofa (Pisa nel Cuore) 

 Marco Ricci (UCIC – PRC)                                            Simonetta Ghezzani (SEL) 

 


